

Témoignages recueillis auprès d'adolescents.

SR : « J'ai travaillé sur la présentation que je dois préparer et je m'y remets dans la soirée. Je me rends compte que le travail que nous avons fait m'aide beaucoup et va m'aider même pour plus tard ».

EP : « J'avais envie de faire ce bilan mais en même temps de l'appréhension car je n'aime pas parler de moi pour exprimer ce que je ressens, je n'ose pas me dévoiler. Au travers de ces tests, je devais répondre en cochant des items ou par le choix de réponses proposées donc cela m'a bien convenu ».

Au final lors de l'explication je me suis reconnu dans mes comportements et mes fonctionnements. J'étais surpris de prendre conscience de mes points forts, de mes points faibles et de trouver des solutions pour m'améliorer ».

RS : « Suite au travail que nous avons fait, je n'étais pas trop stressée pour mon entretien. J'ai réussi à me présenter comme je voulais. Beaucoup de points que nous avons travaillés ensemble m'ont permis de répondre facilement aux questions du jury, je suis satisfaite ».

CR : « Nos attentes, et même plus ont été respectées dans le sens où ce bilan est vraiment personnel et fait ressortir les forces et les points à travailler de la personne. Ce bilan reflète très bien la vision que nous (le papa et la maman) avons sur CR » .

Bilan tout à fait positif, renforce le sentiment d'être utile et permet d'envisager l'avenir et le choix d'une orientation plus sereinement. Le déroulement de ce bilan s'est fait dans le calme et de façon positive ce qui permet de mieux entendre les remarques .

Le bilan est très bien détaillé et les explications associées étaient claires et réalistes. Idées présentées calmement , ce qui permet de mieux les « digérer » et de les assimiler. Nous nous sommes sentis à l'aise car les informations données sont dans le but de construire et de mieux comprendre notre personnalité, donc très constructif. J'ai ressenti un réel accompagnement pour mieux me découvrir. »